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高橋会長挨拶

　令和６年６月６日、母の葬儀に際しご会葬
いただき心より感謝を申し上げます。
　2020－2021三沢年度、私が幹事の時に母の
肺がんが告げられました。癌の摘出手術を受け、
執刀医からは取りきれなかったと説明を受け
ました。そこからが抗がん剤との戦いでした。

　４年に及ぶ癌との戦いでした。
　残念ながら昨年９月に再発そして入院。家族に対しては、治
療方針を決めてくれとのこと、新しい抗がん剤治療を受けるた
めに転院して体力の温存を図ることにしました。
　ですが、転院して間もなく主治医からは余命３カ月と告げら
れました。
　10月2４日のことでした。
　病院での治療よりも自宅での看取りを目的として11月６日に
退院、年は変わり、６月３日に息を引き取るまで、訪問診療、
訪問看護、様々な支援を受けながら母の旅立ちを見送ることが
できました。
　宣告を受けてからは、弟夫婦、娘夫婦の協力を得ながら、ク
リスマスパーティーや１月の母の誕生会など、イベントを企画
して母のかけがえのない１日１日を過ごしてきました。
　季節も穏やかになってからは、春彼岸には墓参り、桜の季節
には上山城の満開の花見におとずれることもできました。です
が母には車中はきつかったと思います。
　５月後半には発作の間隔も短くなり、６月１日には言葉を発
することもなくなりました。３日の早朝家族に見守られ旅立ち
ました。享年80歳にて生涯をとじました。
　病状が安定していた５月初旬、最終例会は心配ながらも行け
るのではと淡い期待を抱いておりましたが、中旬、下旬と容態
に変化が見られ。1５・1６日の最終例会は半ばあきらめておりま
した。
　ですがいろんな意味でこのタイミングで旅立っていった母。
不謹慎とは思います。母が私にくれたこのタイミング、最高の
プレゼントと思っております。喪主としての経験や家族親戚と
の縁、母の生きざまに涙してくれた友人の方々をお迎えして気
づかされました。母の生き方は、私ども夫婦これからの道標に
なります。母の命を懸けた最後の教えだったと思います。
　ＲＣ活動はあっという間の１年間でした。
　この会場で年度最後の挨拶ができますことを心より感謝申し
上げます。
　そして、１年間お心遣いいただきました会場スタッフの皆様、
古澤幹事様ありがとうございました。大変お世話になりました。

幹事報告

　今日は吉田ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会⑤、会
長・各委員会より本年度の報告をして頂きますので、各委員会
の大委員長の皆様宜しくお願い致します。
　最終例会は15日（土）移動例会として栃木県にて開催予定です。
　参加される方は宜しくお願い致します。
　駐車場が変更になりましたので、よろしくお願いいたします。

　吉田義尚ガバナー補佐、高橋豊さんからニコニコをいただき
ました。

ニコニコBOX

タイムスケジュール

時間（タイムスケジュール）
お出迎え　ＳＡＡ＆クラブ奉仕委員会
１８：３０	 開会点鐘	   高橋　豊会長
１８：０１	 国歌（月初）及びロータリーソング（ＳＡＡ選曲）　
	 	 ：ソングリーダー（クラブ奉仕委員会）
１８：３３	 ロータリー目的唱和　
１８：３５	 会長挨拶（ゲスト紹介）	：高橋　豊会長
	 吉田義尚ガバナー補佐
１８：４２	 食事準備・食事開始　
１８：５０	 幹事報告	 ：幹事　石島直樹副幹事
１８：５５	 委員会報告
１９：００	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム	 ：担当　会長・副幹事
	 クラブ協議会　各大委員長より本年度報告
	 　▪クラブ奉仕委員会　　結城　佳紀 大委員長
	 　▪職業奉仕委員会　　　中村　祐一 大委員長
	 　▪社会奉仕委員会　　　金子　　修 大委員長
	 　▪国際奉仕委員会　　　金田　史生 大委員長
	 　▪青少年奉仕委員会　　三沢　徳眞 大委員長
	 ◇講評	   吉田ガバナー補佐
	 閉会
１９：２５	 出席報告	 ：ＳＡＡ渡邉由紀夫会員
１９：３０	 閉会点鐘	 ：高橋　豊会長
吉田ガバナー補佐お見送り　全員

クラブ協議会、大委員長報告

　第９３8回例会は、吉田ガバナー補佐を迎え、大委員長による
年間活動総括の発表でした。パレスグランデールでの今年度最
終例会となり、大委員長からの発表後、吉田ガバナー補佐から
講評をいただきました。吉田ガバナー補佐には一年間ご指導い
ただきありがとうございました。いよいよ1５日は最終例会とな
ります。


